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 市民文教常任委員会会議記録（概要） 

平成２７年１２月７日（月） 

開  会 （午前９時４０分） 

  

 【議  事】 

 
○所管事務調査「市民文化について」 

・文化財保護のあり方と今後について 

  

石本委員長  本件については、１１月１３日に今後の進展が見込めないことから終結

したものですが、その後の協議をふまえ、再度議題として取り上げるもの

とします。これまでに行った視察や特定事件審査及び調査の知識を活か

し、委員会として政策に対する立案もしくは提案・提言を行うことを目途

に、今後は例えば専門的知見を活用するなどの調査を深めていきたいと考

えます。ついては、今後の委員会としての方針、取り組みに関し、何かご

意見はありますか。 

 

石原委員  今後、さらに審査を深めていくためにも、外部の方の意見を伺うことも

有用であると考えます。ついては、委員会審査予備日の１２月１６日に、

所沢市内外の文化財に造詣の深い、さいたま民俗文化研究所長の大舘勝治

氏及び所澤郷土美術館長の平塚宗臣氏を参考人としてお呼びして、文化財

の保存のあり方や他市町村の状況等を伺ってはいかがか。 
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石本委員長 ただいま、石原委員から１２月１６日に、大舘勝治氏及び平塚宗臣氏の

参考人招致の件について発議がありましたが、地方自治法第１０９条第５

項の規定に基づき、参考人として両人の出席を求め、意見を伺いたいと思

いますが、これでよろしいか。（委員了承）  

 

大石委員 本件について、政策立案、政策提言を推進する観点からも、政策討論会

を行うことも有益であると考えますが、いかがか。 

 

入沢委員  委員会で政策討論会を行うということには賛成であり、今回の政策討論

会については、是非とも私どもとしても行っていただきたいと思います

が、あくまでも各々の委員会の自主性というところで、担保というか、今

後とも、委員会主導の政策討論会をやっていただきたいということを申し

添え賛成いたします。 

 

石本委員長  ただいま、大石委員から、政策討論会開催について発議がありましたが、

政策討論会を開催することでよろしいか。（委員了承） 

また、日程、場所については、平成２８年２月６日（土）午後２時から、

新所沢まちづくりセンター学習室５・６号室で行うこととしてよろしい

か。（委員了承） 

 

 散  会 （午前９時４６分） 

 


